



Anzeige

## ONLINE INFORMIEREN

Der Bewerbungszeitraum zum Wintersemester hat begonnen. Für viele steht die Frage im Raum, was und wo soll ich studieren? Um bei der Wahl

des passenden Studiengangs zu helfen, bietet die Hochschule Ravensburg Weingarten (RWU) eine Online-Studienmesse an. Am 3. Juli stellen sich die

19 Bachelor- und einige der Masterstudiengänge im Rahmen von Videokonferenzen vor. Der genaue Zeitplan sowie Links zu allen Videokonferenzen ist auf der Website der RWU zu finden. Professorinnen, Professoren und Studierende berichten aus ihrem Fach und stehen Rede und Antwort zu allen Fragen rund ums Studium. Zusätzlich gibt es die Möglichkeit, eine virtuelle Vorlesung zu besuchen. Neben den einzelnen Studiengängen präsentieren sich auch Einrichtungen und studentische Initiativen bei der virtuellen Messe. Hier mit dabei ist außerdem das Studierendenwerk Seezeit als Ansprechpartner für Wohnheime, Bafög und Finanzierung. Der Studierendenservice beantwortet individuelle Fragen und informiert über Bewerbungsverfahren und Zulassung.

03.07., 9–14 Uhr  
[www.rwu.de/studienmesse](http://www.rwu.de/studienmesse)

## GESUCHT!

Zusammen mit anderen europäischen Ländern beteiligt sich der Sprachendienst Konstanz an dem Projekt „Transnational History“. Hierbei geht es um transnationale Ansätze und multiperspektivische Methoden im Geschichtsunterricht. Dabei setzt sich der Sprachendienst Konstanz mit Flucht und Vertreibung der Deutschen nach dem Zweiten Weltkrieg auseinander. Unter anderem sollen so Menschen für die Wahrnehmung von Geflüchteten aus anderen Ländern sensibilisiert werden. Neben Interviews mit ZeitzeugInnen ist auch die Einbeziehung von Fachleuten, wie etwa Zahide Sarikas, Koordinatorin der Biografiegespräche nach dem „Gödelitzer Modell“, geplant. BürgerInnen aus dem Landkreis Konstanz werden nun aufgerufen, über ihre Fluchterfahrungen nach dem 2. Weltkrieg zu berichten. Auch nach Deutschland geflüchtete MigrantInnen haben die Möglichkeit, ihre Geschichten und Erfahrungen mit ihrer Aufnahme in Deutschland zu erzählen.

[info@sprachendienst-konstanz.de](mailto:info@sprachendienst-konstanz.de)  
[www.sprachendienst-konstanz.de](http://www.sprachendienst-konstanz.de)

Frau Hentschel und Frau Walz-Richter,  
Geschäftsführerinnen des Sprachendienst Konstanz



Foto: Michael Schrodt (mschrodt.de)